

Synopsis

Deborah découvre qu'elle vient d'échouer à son premier concours de l'année. Eric son copain, lui, est dans les meilleurs. Pour oublier, elle décide de sortir avec ses copines et passe la nuit avec Léo. Dès le réveil, honteuse, elle regrette et décide de n'en parler à personne. Elle se replonge dans le travail, mais n'arrive plus à trouver la motivation. Deborah passe alors ses journées à procrastiner et dormir. Son entourage commence alors à changer sans raison: leurs actions diffèrent de leur propos. En réalité, Deborah plonge lentement dans une dépression.